



Suisse romande

20 minutes Suisse romande  
1001 Lausanne  
021/ 621 87 87  
<https://www.20min.ch/ro/>

Genre de média: Médias imprimés  
Type de média: Presse journ./hebd.  
Tirage: 137'190  
Parution: 5x/semaine



Page: 5  
Surface: 26'898 mm<sup>2</sup>



REPUBLIQUE  
ET CANTON  
DE GENEVE

POST TENEBRAS LUX

Ordre: 1095678  
N° de thème: 370.003  
Référence: 92371761  
Coupage Page: 1/1

# Des apprentis créent une veste pour Transforme

**GENÈVE** Le festival de rap a collaboré avec une classe d'art pour réaliser un habit. Celui-ci sera vendu durant le festival ce week-end.

Dans un atelier de couture, quatre étudiantes du Centre de formation professionnelle Arts mettaient la dernière touche à une veste. Celle-ci sera vendue au Festival Transforme ce week-end. Mardi dernier, les jeunes filles, âgées de 16 à 20 ans, œuvraient dans une ambiance studieuse. «J'épingle le col pour qu'on puisse le coudre, explique Joana. C'est assez compliqué, il y a pas mal d'épaisseur.»

Tina, elle, a réalisé les manches, les poches et la promo. C'est son prototype qui a été choisi par le jury. «Je voulais un modèle unisexe qui s'adapte à toutes les morphologies et reste dans l'ambiance du festival», détaille l'apprentie, satisfaite du résultat: un bomber en jean avec un motif dans le dos. Durant un semestre, ces élèves de première année ont réalisé une quinzaine de pièces. Pour leur prof, Léo, «tous les mandats qui nous permettent de pratiquer sont bons à prendre. Là, on a pu faire quelque



Les élèves de première année ont travaillé tout un semestre pour produire une quinzaine de pièces. G. Nista

chose de très concret. L'échange avec le fondateur de la marque fribourgeoise Waldstätten a aussi été d'une richesse incommensurable. Même moi j'ai beaucoup appris, et pour les jeunes c'était hypervalorisant.»

«Le festival a la capacité de visibiliser ces projets, abonde Re-



Voir les derniers ajustages sur notre app.

naud Durussel, programmeur de Transforme. On fait en sorte que ceux-ci s'insèrent dans le cursus scolaire, pour que les apprentis développent les compétences dont ils ont besoin.»

Salih Schmid Kilic, à l'origine de la marque de vêtements qui a collaboré pour la direction artistique, n'en revient pas. «Ils sont bourrés de talent. J'ai trouvé ça vraiment incroyable.» Plus que quelques détails avant que la veste ne soit prête. «J'ai hâte de voir le rendu final, se réjouit Hélène. Tina a fait du bon taf.» **LEÏLA HUSSEIN**

## Des pépites du rap à découvrir ce week-end

Le Festival Transforme se déroulera vendredi et samedi à l'Alhambra, avec comme tête d'affiche la rappeuse française Lala &ce, mais aussi des artistes locaux tels que les Genevois Aamo et Enash ou encore la Tessinoise Ele A. Chaque année, la manifestation, qui attire près de 2500 personnes, met en lumière les nouvelles pépites locales du rap et promeut les formations professionnelles dans divers domaines. Près de 200 apprentis sont mis à contribution pour l'organisation de l'événement.